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REQUERIMENTO Nº 097 /2018 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado a Empresa Brasileira de Correios e 

Telégrafos, com copia ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, visando 

informar a esta Casa de Leis, qual a previsão para que seja asfaltada a estrada 

Judite dos Santos Pinto (antiga estrada do japonês). 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Há messes munícipes tem nos argumentado quanto ao asfaltamento 

da estrada referida, estes convivem há anos com promessas de gestões passadas e 

atuais das quais nunca foram cumpridas. 

Solicito assim, informações se a alguma previsão, quanto ao inicio do 

asfaltamento da referida estrada. 

Gabinete da Vereadora Tais Camellini Esteves, 02 de abril de 2018. 

As.) VEREADORATAIS CAMELLINI ESTEVES – (TAIS DA ÁGUA) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna 04 de abril de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


